

lunes 30 de marzo de 2020

El PEMU de La Laguna prioriza la atención a personas sin recursos y la gestión de la crisis sanitaria

El Plan de Emergencia Municipal (PEMU) de La Laguna está dando prioridad en sus actuaciones tanto a la gestión de la crisis sanitaria por el coronavirus covid-19 como a la atención a personas y familias del municipio sin recursos.



Así lo ha reiterado el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, en la reunión telemática celebrada en la mañana de este lunes, recalando que “el eslabón débil de la sociedad es prioritario para el gobierno municipal y es fundamental garantizar que sus necesidades básicas están cubiertas”.

El PEMU, que contará con asesoría jurídica y un epidemiólogo, trabaja ya en habilitar nuevos espacios públicos para ponerlos a disposición de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias en el caso que sean

necesarios y ante una posible prolongación del estado de alarma.

El alcalde ha insistido en la necesidad de fortalecer la coordinación y comunicación entre todos los dispositivos que integran el PEMU para garantizar la eficacia de la gestión y extremar la seguridad. “Solo a través del trabajo en equipo y la coordinación de todas las áreas podremos solventar los problemas con los que nos vamos a encontrar”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez, quien ha mostrado su agradecimiento por el esfuerzo y la implicación de todo el personal. El alcalde ha transmitido a su vez estas consideraciones al equipo de Gobierno municipal en la reunión diaria de concejales, celebrada posteriormente por vía telemática.

BIENESTAR SOCIAL

El primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, ha señalado que para facilitar la labor del voluntariado en el municipio y garantizar que esta se desarrolla de forma segura, se ha optado por actuar de manera coordinada con el Cabildo de Tenerife. En esta línea, el concejal ha mantenido contacto con el consejero de Participación Ciudadana y Diversidad, Nuzet Gugliotta, para coordinar esfuerzos y usar la plataforma de Tenerife Solidario como herramienta centralizada que dé plenas garantías al voluntariado.

“Creemos que el músculo de la solidaridad debe salir reforzado de esta crisis y desde el Ayuntamiento vamos a facilitar canales de trabajo con la población”, ha señalado Rubens Ascanio, quien explica que las personas interesadas en participar en alguno de los proyectos que se realizan en La Laguna deben hacerlo a través de asociaciones o entidades autorizadas, registrándose en www.tenerifesolidario.org [<http://www.tenerifesolidario.org/>]; a partir de ahí, la oficina insular de voluntariado las pondrá en contacto con la entidad correspondiente.



“Lo que pedimos a la hora de realizar el voluntariado es que todas las entidades, colectivos y asociaciones vecinales en La Laguna lo hagan con las máximas garantías de acreditación y de prevención, para brindar el mejor servicio posible y además hacerlo con plena seguridad, tanto para quienes prestan el servicio como para quienes reciben esta solidaridad”, ha indicado Rubens Ascanio.

El concejal ha mostrado “nuestro agradecimiento a todas las entidades de voluntariado que desde el primer momento han activado todos sus recursos para poder llegar y mantener sus proyectos de sensibilización, de formación, y de generar que conciencia, lo que en este momento es especialmente importante”, ha asegurado Rubens Ascanio.

SERVICIOS MUNICIPALES

El concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, ha señalado que tanto los servicios de limpieza viaria y recogida de residuos, así como el servicio de abastecimiento, saneamiento y depuración de aguas, se siguen manteniendo en su totalidad, al considerarse servicios esenciales y no estar incluidos en el Real Decreto 10/2020. Durante todo el fin de semana se han mantenido acciones de refuerzo y desinfección en los pueblos y barrios del municipio, con especial incidencia en los lugares de mayor tránsito peatonal, como centros de salud, farmacias, supermercados y comercios de alimentación. En el resto de servicios municipales se han establecido retenes de guardia para atender a las necesidades más urgentes en áreas como parques y jardines o alumbrado.

OBRAS E INFRAESTRUCTURAS

También se mantienen retenes de intervención para trabajos esenciales en el mantenimiento de las vías públicas, según ha informado el concejal de Obras e Infraestructuras, Andrés Raya. Hasta el momento se ha venido atendiendo diferentes necesidades de reparaciones y mejoras en la red viaria en distintos puntos del municipio, principalmente realizando rebacheos, corrección del firme en mal estado, arreglo de aceras, mobiliario urbano y mejora de accesibilidad. A partir de ahora solo podrán atenderse aquellas de carácter urgente. También han quedado interrumpida, al menos hasta el 9 de abril, las obras de remodelación de la plaza de Las Chumberas.